



# 自由と個人の尊厳・思索と自己の完成

## 球技大会を楽しみました

【1年生】あいにくの雨で体育館種目のみとなりましたが、10月23日（金）4限から3時間で実施しました。種目は、ドッジボール・バレーボール・卓球



で、クラス対抗で行いました。今年度は旭陵祭が中止となったため、クラスの団結を深める貴重な時間となりました。結果は同率で総合優勝がA組とD組となりました。



久しぶりのドッジボールも盛り上がりました！

【3年生】10月29日（木）4限から3時間で実施しました。種目は、バレーボール・ソフトボール・バドミントン・卓球・お守り作りです。高校生活最後のクラス対抗行事で、各クラス応援にも熱が入りました。また、受験勉強のひと時の休息にもなったようです。各種目の優勝クラスは、バレーボールC組・ソフトボールC組・バドミントンD組・卓球AE組でした。



晴天の下でのソフトボールも気持ちよくできました！

## 校外研修へ行ってきました

2年生は、今年度、新型コロナウイルス感染症予防のため研修旅行を中止しました。生徒にとって大変楽しみにしていた研修が中止となり、本当につらかったことと思います。そこで、少しでもクラスや学年の仲間との親睦を深めてもらいたいと、長島リゾートへの日帰り校外研修を企画し、行ってきました。早朝7時



半ににぎわい広場を出発し、生徒は思い思いの一日を仲間とともに楽しみながら過ごしました。この研修が、高校生活の思い出の1ページになってくれればと思います。そして、いよいよ来年度の受験を意識した高校生活に切り替えていってほしいと思います。



ジェットコースターに乗って叫ぶことでストレス発散になった！？

## 中学生体験入学を実施

例年夏休みに実施していた中学3年生向けの体験入学を10月31日（土）に行いました。実施内容は、学校説明や旭陵留学報告、生徒会作成の学校紹介動画、コンピュータ部作成の部活動紹介動画を視聴してもらった後、メインイベントの16の体験授業の中から1つ受講してもらいました。参加者は、21の中学校から集まり262名となりました。保護者の方の参加希望も多数ありましたが、新型コロナウイルス感染症予防のため見送らせていただきました。また、密になることを防ぐために、体育館で一堂に会することを今年度は止め、体験授業を受ける教室に直接入ってもらい、オンラインで学校説明などを行いました。中学生にとっては新鮮に感じたようです。アンケートの結果を見ると、中津高校を好意的に感じてくれた中学生が非常に多く、この中から来年度入学してくてくれる生徒がいればうれしく思います。今後も中津高校の魅力度を皆で発信していってほしいと思います。



前日の掃除ありがとう！



本部の様子



理科の体験授業



英語の体験授業



音楽の体験授業



吹奏楽部の演奏



旭陵留学ブース



生徒会との座談会